
Protokoll der Jahreshauptversammlung des SuS Scheidingen 
vom 22.10.2022 

 

Beginn: 20:10 Uhr 
Ende:  21:54 Uhr 
Tagungsort: Schützenhalle Scheidingen 
 
Der 1. Vorsitzende Thomas Kree begrüßte 59 von 499 Vereinsmitgliedern in der Schützenhalle 
Scheidingen. Sein besonderer Gruß galt den Schiedsrichtern des SuS, Gerd Naake, Jens Hagedorn 
und Fabian Griewel, sowie den Vertretern der örtlichen Vereine und unseren Platzwarten. 
 
Thomas Kree dankte ausdrücklich der Schützenbruderschaft Scheidingen, dass die Schützenhalle 
für die Jahreshauptversammlung des SuS so unkompliziert zur Verfügung gestellt wurde. 
Weiterhin galt sein Dank der Bedienung, die sich dieses mal aus der Damenmannschaft 
rekrutierte; als da waren Lea Schräder, Sophie Ochsenfahrt und Tess Radau. Kree weist auf Fehler 
im letztjährigen Ablauf der Wahlen statt. So wurde Wolfgang Gabriel nicht ausreichend über sein 
Ausscheiden informiert. Ferner wurde er unbedacht vom Administrator aus der WhatsApp-Gruppe 
entfernt. Der Vorsitzende weist ausdrücklich darauf hin, dass es sich auf gar keinen Fall um Vorsatz 
oder Böswilligkeit seitens einiger Vorstandsmitglieder gehandelt habe. Dies sei aber trotzdem ein 
großer Fehler gewesen. Für dieses Verhalten entschuldigte sich Thomas Kree in aller Form bei 
Wolfgang Gabriel. 
 
Zur Totenehrung bat Thomas Kree alle Anwesenden, sich von ihren Plätzen zu erheben. 
Seit der letzten Jahreshauptversammlung verstarben: 
 

Name verstorben am Alter 
Otto Schomacker 12.02.2022 89 Jahre 

Franz Schulte 29.05.2022 85 Jahre 

Heinz Wigger 11.08.2022 98 Jahre 

Theo Wiese 23.09.2022 89 Jahre 

   
 
 
Der 1. Vorsitzende stellte fest, dass die Einladung zur Jahreshauptversammlung durch öffentlichen 
Aushang, durch die örtliche Presse und durch die SuS-Webseite im Internet, frist- und 
satzungsgemäß bekannt gemacht worden ist. Die Mitglieder des SuS waren nicht so zahlreich 
erschienen, aber trotzdem ist die Versammlung voll beschlussfähig. (59 anwesende Mitglieder) 
Da an diesen Ausführungen weder etwas zu bemängeln noch hinzuzufügen war, verlas Thomas 
Kree den Tagesordnungsvorschlag des Vorstandes: 
 

1. Einsicht in das Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung 
2. Jahresbericht des Vorstandes 
3. Berichte der einzelnen Abteilungen 
4. Kassenbericht 
5. Kassenprüfbericht und etwaige Entlastung 
6. Ehrungen langjähriger und verdienter Mitglieder + 2 Ehrungen durch den FLVW 
7. Neuwahlen des Vorstandes 
8. Wahl eines Kassenprüfers 
9. Verschiedenes 



     
Die Tagesordnung wurde ohne Widerspruch angenommen.  
 
(ad TOP 1): Das Protokoll der Jahreshauptversammlung 2021 wurde den Mitgliedern zur 
Einsichtnahme bereitgestellt … und später einstimmig genehmigt.  
 
(ad TOP 2): Den Jahresbericht des Vorstandes verlas der Protokollführer Franz-Josef Berz. Er gab 
einen detaillierten und umfangreichen Überblick über das vergangene Geschäftsjahr. 
 
(ad TOP 3): Die Berichte der einzelnen Abteilungen wurden verlesen und die Verantwortlichen 
ließen das vergangene Jahr noch einmal Revue passieren: 

A1.  Erste Mannschaft:  Tobias Schulte 
A2.  Zweite Mannschaft  Christian Berenhardt 
A3. Dritte Mannschaft  Julius Volmer 
B1.  Damenmannschaft  Henrike Dörholt 
C.  Alte Herren   Michael Körner   
D.  Jugendabteilung  Aileen Drees 
F.  Tischtennisabteilung  Leo Notz 
 
 

 
(ad TOP 4): Einen Kassenbericht mit sehr ausführlichen Erläuterungen verlas Hauptkassierer 
Michael Volmer. Er vermeldete zum 31.12.2021 einen Kassenbestand XXX. Der Überschuss im Jahr 
2021 betrug XXX €. Volmer erläuterte detailliert den Überschuss. Er sei auf die Zuwendungen vom 
Land NRW zurückzuführen. Die Arbeiten am Flutlicht waren da noch nicht komplett abgerechnet. 
Ausdrücklich lobte Volmer die Übungsleiter des SuS, die in den Monaten des Lockdowns auf ihre 
Aufwandsentschädigungen verzichtet hätten. Zudem sei natürlich wenig Energie in der spielfreien 
Zeit verbraucht worden. 
 
(ad TOP 5): Nils Becker und Rene Potthoff haben die Kasse geprüft. Becker attestierte Michael 
Volmer eine vorbildliche Kassenführung und bat die Versammlung um Entlastung des Kassierers 
und des gesamten Vorstandes. 

Die Entlastung des Kassierers und des gesamten Vorstandes wurde von der Versammlung 
einstimmig erteilt. 
 
(ad TOP 6): Der 1. Vorsitzende holte die Ehrungen des Verbandes von 2021 nach. Er überreichte 
die Verdienstnadel in Silber, für außergewöhnliche Verdienste um den Sport in Westfalen an 
Wolfgang Gabriel und Gerd Naake. 2021 waren beide Sportkameraden verhindert. Dazu gab es 
noch eine Urkunde des FLVW. 
 
Die Ehrungen langjähriger und verdienter Mitglieder des SuS übernahmen Thomas Kree und 
Thomas Vickermann.  Sie ehrten 13 Mitglieder für 25-jährige-, 40-jährige-, 50-jährige-, 60-jährige 
Mitgliedschaft und 75-jährige Mitgliedschaft. (Die heute nicht anwesenden Jubilare werden ihre 
Ehrennadeln zu einem späteren Zeitpunkt erhalten.)  
 
Details und Namen der zu Ehrenden siehe Anhang: Ehrungen langjähriger Mitglieder 2022 
 
(ad TOP 7): Vorstandswahlen! Zur Wahl standen in diesem Jahr: Siehe Anlage Tabelle 
„Vorstandswahlen 2022“. 
 



Peter Gerstmann steigt nach 30 Jahren aus gesundheitlichen Gründen aus dem Vorstand aus. Er 
wird sich aber weiterhin um die Pflege des Kunstrasens kümmern. Gerstmann erhält ein Präsent 
vom Geschäftsführer Peter Pyka und eine Urkunde vom 1. Vorsitzenden Thomas Kree. 
 
(ad TOP 8): Wahl eines Kassenprüfers: Thomas Kree bedankte sich herzlich bei dem Kassenprüfer 
Rene Potthoff, der turnusmäßig nach 2 Jahren aus diesem Amt scheidet. Holger Kürpick wurde 
einstimmig für 2 Jahre zum neuen Kassenprüfer gewählt. Nils Becker bleibt noch 1 Jahr im Amt. 

(ad TOP 9 – Verschiedenes): 

Es gab keinerlei Wortmeldungen aus der Versammlung. 

Thomas Kree erläuterte noch einmal die Bedeutung des zurzeit noch laufenden Wettbewerbes 
„Leuchtfeuer“ der Sparda-Bank-West für den SuS. Er bedankte sich bei allen die bisher für den SuS 
gestimmt haben. Sie können es möglich machen, dass der SuS wieder 3.000,00€ einstreichen 
kann, wenn sie ihr Umfeld animieren ihre Stimme dem Scheidinger Sportverein zu geben. 

Last but not least bedankte sich der Vorsitzende Thomas Kree bei unseren Platzwarten Peter 
Gerstmann und Roland Torbohm für ihre hervorragende Arbeit und überreichte den Beiden ein 
Präsent. 

Der 1. Vorsitzende bedankte sich bei allen erschienenen Vereinsmitgliedern für die Teilnahme und 
schloss die Versammlung um 21:54 Uhr. 

 

Scheidingen, 22.10.2022 

 

 

_____________________________                                       _____________________________ 

Franz-Josef Berz                                                                          Thomas Kree 1. Vorsitzender 

Protokollführer                                                                und Versammlungsleiter        


